

Direction des Services du Cabinet Pôle communication interministérielle Tarbes, le 14 septembre 2015

2015-071

## CHANTIER DE REFECTION DANS LE LIT MINEUR DE LA NESTE

L'Association Agréée de Pêche et de Protection du Milieu Aquatique (AAPPMA) « les pêcheurs du plateau de Lannemezan » a écrit à la préfète pour faire valoir son incompréhension face au chantier engagé à Izaux sur la Neste.

En effet, depuis la semaine dernière, des travaux ont été engagés sur la Neste, pour en extraire les matériaux déposés par la crue de juin 2013 et supprimer les embâcles par un abattage sélectif des arbres. L'accumulation de ces matériaux met en danger les riverains, même en cas de crue de faible intensité. Izaux est un des derniers secteurs qui n'avaient pas pu être traités en 2014. Globalement, l'État aura mis en œuvre 1,5 M€ de travaux, afin de réduire le risque pour la sécurité des biens et des personnes riveraines de la Neste.

Ces travaux ont été présentés par le pays des Nestes et la direction départementale des territoires lors de réunions et de visites de terrain associant fédération départementale de pêche, office national de l'eau et des milieux aquatiques (Onema), chambre d'agriculture, propriétaires riverains, mairies et France nature environnement. Une action de repeuplement de poissons pourra être menée à l'issue des travaux, avec la fédération départementale de pêche.

Les services de la Direction départementale des Territoires, en lien avec la fédération de pêche, sont à la disposition de l'association pour échanger avec elle.

Contact Presse : Pôle communication interministérielle 05.62.56.65.05